
①学校運営状況について

②西校舎の通級指導について

③球技大会見学について

第２回運営協議会の様子

議論した主な内容

令和5年度　第2回【12月7日（金）13時30分～和歌山北高等学校西校舎応接室】

①各校舎より7月～11月の生徒の活躍や学校行事について報告。特に全国高等学校野

球選手権和歌山大会の準優勝、北海道インターハイ、鹿児島国体での本校生徒の活躍

に触れるとともに、4年振りに北・西校舎合同で開催した体育祭での様子等を中心

に、今後の方向性も含めて話し合われた。また、北校舎での取組として地域交流会に

ついての報告を行った。11月18日（土）近隣の児童生徒・地域住民の方々を対象と

して開催した地域大運動会は、急な降雨により体育館でのイベントとなったが、充実

した交流の時間となったため今後も継続していきたい。

②西校舎で行っている通級指導の現状について担当教諭から説明。現在、生徒個々の

特性による困難を解消するため、週に5日間、１日１時間ではあるが計５名に対し、

通級指導を行っている。本校での取組を説明する中で、隣接する和歌山さくら支援学

校と協力しながら今後も取り組んでいくことを確認した。教員全体の協力を得ながら

通級指導を充実していく必要がある。

③西校舎で同日実施した球技大会を見学。男子サッカー、バレーボール、女子ソフト

バレーボールの３種目が行われ、男子サッカー優勝チームと教員チームのフレンド

リーマッチを見学した。

出席者：１１名（教職員含む）
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